

1	Наименование проекта: «Изучаем законы дорог»
2	Срок реализации проекта: 2024-2026 годы
3	Организация – заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Средняя школа № 3 г. Витебска имени Л.Н. Белицкого»
4	Цель проекта: Создание условий для привлечения учащихся к практической отработке знаний по соблюдению правил дорожного движения в условиях, приближенных к реальным, путем создания оборудованной площадки на территории школьного двора.
5	Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 1. Привлечение учащихся к практическим занятиям по применению правил дорожного движения в условиях, приближенных к реальным, с целью снижения дорожно-транспортных происшествий с участием несовершеннолетних через проведение уроков по ОБЖ и внеклассных мероприятий с участием отряда ЮИД, а также для районных и городских мероприятий профильной направленности. 2. Организация активного семейного отдыха на территории школьного двора «Учим правила вместе с родителями». 3. Стимулирование населения к формированию культуры поведения на дорогах.
6	Целевая группа: дети в возрасте от 6 до 18 лет, а также жители микрорайона, в том числе дошкольники.
7	Краткое описание мероприятий в рамках проекта: Данный проект имеет социальную направленность. На территории учреждения образования и в микрорайоне школы отсутствует комплексная площадка, которая бы способствовала формированию и отработке практических навыков по соблюдению правил дорожного движения у различных слоев населения, которая служила бы местом для организации активного и полезного семейного отдыха, а также местом для проведения обучающих и развивающих мероприятий.
Для осуществления проекта необходимо следующее:	

Нанесение на асфальтовое покрытие разметки



Приобретение и установка мобильных дорожных знаков и электрифицированных моделей транспортных и пешеходных светофоров



Приобретение велосипедов, самокатов и иных средств передвижения, используемых несовершеннолетними



8	Общий объем финансирования (в долларах США): 35 000 \$	
	Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах)
	Средства донора	33 000 \$
	Софинансирование	2 000 \$
9	Место реализации проекта: г. Витебск, проспект генерала Людникова, дом 2	
10	Контактное лицо: Ломоносова Ирина Васильевна, директор ГУО «Средняя школа № 3 г.Витебска имени Л. Н. Белицкого», телефон +375333161630, e-mail: school3@oktvitebsk.by	

1	Name of the project: «We study the laws of roads»
2	The duration of the project: 2024-2026 years
3	Applicant organization offering the project: state educational institution «Secondary school No. 3 Vitebsk named after L.N. Belitsky»
4	Goal of the project: Creating conditions for involving students in the practical development of knowledge on compliance with traffic rules in conditions close to real ones by creating an equipped playground in the school yard.
5	Aims planned for implementation within the framework of the project: 1. Creating conditions for involving students in the practical development of knowledge on compliance with traffic rules in conditions close to real ones by creating an equipped playground in the school yard.. Involving students in practical classes on the application of traffic rules in conditions close to real ones, in order to reduce road accidents involving minors through housing lessons and extracurricular activities with the participation of the UID squad, as well as for district and city events of a specialized orientation. 2. Organization of active family recreation on the territory of the school yard "We learn the rules together with our parents". 3. Stimulating the population to form a culture of behavior on the roads.
6	Target group: Children aged 6 to 18 years, as well as residents of the neighborhood, including preschoolers.

7

Brief description of activities within the project:

This project has a social orientation. There is no comprehensive site on the territory of the educational institution and in the school's microdistrict that would contribute to the formation and development of practical skills in observing traffic rules among various segments of the population, which would serve as a place for organizing active and useful family holidays, as well as a place for conducting educational and developmental activities.

To implement the project, the following equipment is required:

Marking on the asphalt surface



Purchase and installation of mobile road signs and electrified models of transport and pedestrian traffic lights



Purchase of bicycles, scooters and other means of transportation used by minors



8 The total amount of funding (in US dollars): 35 000 \$

Source of funding	Amount of funding (in US dollars)
-------------------	-----------------------------------

Donor funds	33 000 \$
-------------	-----------

Co-financing	2 000 \$
--------------	----------

9 **Project location:** Vitebsk, General Ludnikov Avenue, house 2

10 **Contact person:** Lomonosova Irina Vasilievna, Director of the State Educational Institution «Secondary School No. 3 of Vitebsk named after L. N. Belitsky», phone +375333161630, e-mail: school3@oktvitebsk.by